



## Newsletter Schiedsrichterausschuss

23. November 2021

- **Lockdown-Auswirkungen auf den Fußball - 5. Covid-19-Notmaßnahmenverordnung (ÖFB / 22.11.2021)**

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Die Rechtsgrundlage für den von der Bundesregierung am Freitag, 19.11., verkündeten Lockdown liegt nunmehr vor, die Regelung gilt seit 22. November, 00:00 Uhr.

### **Breitensport**

Das Betreten von Sportstätten zur Ausübung von Sport im Freien ist nur unter nachstehenden Bedingungen zulässig:

- \* Allein (Einzeltraining)
- \* Die Sportausübung in geschlossenen Räumen (Sporthallen udgl.) ist untersagt.

### **Spitzensport**

Folgende Bewerbe im Spitzensport sind weiterhin möglich:

- \* 1. ÖFB – Jugendliga (U15 bis U18)

### **Veranstaltungen**

Es dürfen keine Veranstaltungen (Spiele, Turniere) mehr stattfinden.

**Die Herbstmeisterschaft 2021 wurde am vergangenen Sonntag beendet.** Es wurden 12.322 Spiele im Kampfmannschafts- und Nachwuchsbereich in NÖ durchgeführt. Mit knapp 20 ausständigen KM-Spielen und überschaubaren Reservenachträgen gehen wir in die Winterpause.

In Anbetracht der Entscheidung der Bundesregierung vom 19.11.2021 wird ab Montag, 22.11.2021 der gesamte Spiel- und Trainingsbetrieb im Amateurbereich bis auf weiteres ausgesetzt.

Darüber hinaus müssen wir Euch mitteilen, dass mit Ablauf des 21.11.2021 **Berthold Neunteufel seine Tätigkeit als Besetzungsreferent des NÖSK zurückgelegt hat** und mit 30. November 2021 aus dem Schiedsrichterausschuss ausscheidet. Bei der konstituierenden Sitzung des SchA wird Thomas Fuchs mit der Funktion des Referatsleiters betraut. Daher ist ab dem heutigen Tag, in Hinblick auf die Besetzung, Thomas Fuchs zu kontaktieren.

Werte KollegenInnen, ich bedanke mich recht herzlich für die große Anzahl der geleiteten Spiele sowie den erbrachten Einsatz in der Herbstmeisterschaft 2021.

Wir ersuchen Euch, die Vorgaben der neuen Verordnung einzuhalten und wünschen Euch eine erholsame Meisterschaftspause, appellieren aber zu zeitgerechter Vorbereitung auf die Frühjahrsmeisterschaft 2022, im sportlichen sowie im regeltechnischen Bereich.

Vorab wünschen wir eine angenehme Adventzeit, alles Gute und vor allem Gesundheit.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme

und sportlichen Grüßen

**Alois Pemmer und die Mitglieder des Schiedsrichterausschusses des NÖSK**